



gluten free MENU sans gluten

DÉJEUNER / BREAKFAST

Nos assiettes traditionnelles et nos omelettes sont servies avec pommes de terre rissolées, pain sans gluten, fruits frais et breuvage (café, thé, infusion ou lait).

Our traditional plates and our omelets are served with fried potatoes, fresh fruits, gluten free bread and beverage (coffee, tea, herbal tea or milk).

TRADITIONNELS / TRADITIONALS

Le Voyageur / *The Traveler*
Oeuf à votre goût / *Egg any style*

1 oeuf / 1 egg : 11 \$
2 oeufs / 2 eggs : 13 \$

Le Canadien / *The Canadian*
Oeuf à votre goût servi avec bacon / *Egg any style served with bacon*

1 oeuf / 1 egg : 13 \$
2 oeufs / 2 eggs : 14 \$

OMELETTES / OMELETS

Omelette nature / *Plain Omelet* 14\$

Omelette au fromage / *Cheese Omelet* 15\$

Omelette végétarienne / *Vegetarian omelet* 17\$

Tomates, poivrons et champignons.
Tomatoes, sweet peppers and mushrooms.

ENFANTS / KIDS

(11 ans et moins / *11 years old and under*)

Le Petit Gourmand / *The Little Gourmet* 8\$
Un œuf au goût avec bacon, accompagné de pommes de terres rissolées, de pain sans gluten, de confiture et de fruits frais.

One egg with bacon served with fried potatoes, gluten free bread, jam and fresh fruits.

Servi avec jus, lait ou chocolat chaud / *Served with a choice of juice, milk or hot chocolate.*

Ce menu est destiné aux personnes incommodées par la présence de gluten dans leur alimentation. Néanmoins, vu les risques possibles de contamination croisée, nous en déconseillons fortement la consommation aux personnes ayant de graves intolérances ou des allergies au gluten.

This gluten free menu is for people with mild gluten sensitivity. However, given the potential risk of cross-contamination, we strongly discourage consumption for people with severe gluten intolerances or allergies.